
平成28年3月23日(水)
会場　中河公民館
時間　午後7時30分～ 9時

平成28年3月25日(金)
会場　吉川公民館
時間　午後7時30分～ 9時
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議
員
の
真
剣
な
活
動
に
つ
い
て

の
基
本
方
針
を
定
め
た
議
会
基
本

条
例
を
平
成
25
年
６
月
に
制
定
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
の
条

例
で
議
会
報
告
会
を
毎
年
開
催
す

る
こ
と
と
定
め
て
お
り
ま
す
。
市

民
の
皆
さ
ま
の
色
々
な
お
考
え
、

ご
意
見
を
頂
き
、
こ
れ
か
ら
の
議

会
運
営
に
反
映
さ
せ
て
ま
い
り
ま

す
。
議
会
報
告
会
を
含
む
議
会
改

革
を
重
ね
る
こ
と
に
よ
り
改
革
の

実
を
上
げ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

お
り
ま
す
。

　

有
意
義
な
議
会
報
告
会
と
な
る

こ
と
を
ご
期
待
申
し
上
げ
、
開
会

の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
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鯖江市議会 議 会 報 告 会
小
竹
法
夫
議
長
あ
い
さ
つ

☆
平
成
28
年
度
一
般
会
計
歳
入
予
算
に
つ
い
て

　
　

・
人
口
増
加
に
よ
り
市
税
の
増
額
に
繋
が
っ
た

　
　
　
　

対
年
度
当
初
予
算
比　

3.4
％
増　
　

90
億
円

　
　

・
一
般
会
計
目
的
別
歳
出
説
明

　
　
　
　

当
初
予
算　
　
　
　
　
　
　

259
億
１
千
万
円

☆
鯖
江
市
に
お
け
る
今
後
の
人
口
ビ
ジ
ョ
ン

　
　

・
合
計
特
殊
出
生
率
の
推
移

　
　

・
出
生
と
死
亡
の
推
移

総
務
委
員
会

委
員
長
　
　
平
　
岡
　
忠
　
昭

委
員
会
に
よ
る
報
告

委
員
会
に
よ
る
報
告

☆
高
機
能
情
報
通
信
対
応 

防
災
行
政
無
線
に
つ
い
て

　
　

・
放
送
内
容
と
設
置
場
所
に
つ
い
て
説
明

　
　
　
　
　

予
算
８
千
万
円
で
６
基

☆
福
井
鉄
道
・
え
ち
ぜ
ん
鉄
道
相
互
乗
り
入
れ
効
果

　
　

・
通
学
・
通
勤
に
よ
る
乗
継
解
消

　
　

・
運
行
時
間
の
短
縮

☆
新
レ
ッ
サ
ー
パ
ン
ダ
舎
に
つ
い
て

　
　

新
レ
ッ
サ
ー
パ
ン
ダ
舎
は
「
人
・
自
然
・
パ
ン
ダ
と

の
関
係
を
育
む
」
を
コ
ン
セ
プ
ト
に
「
パ
ン
ダ
の

生
態
が
わ
か
る
展
示
」「
美
し
い
自
然
景
観
に
溶
け

込
む
風
景
を
つ
く
る
」「
居
心
地
の
良
い
場
所
を
つ

く
る
」
３
つ
の
方
針
を
柱
に
空
間
を
デ
ザ
イ
ン
し

た
建
物
を
説
明

☆
地
方
創
生
加
速
化
交
付
金
事
業
に
つ
い
て

　
　

・
次
世
代
産
業
創
造
支
援
事
業　

３
億
円

　
　
　
　

地
域
資
源
を
活
か
し
た
新
分
野
進
出
支
援

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

１
億
８
千
万
円

　
　
　
　

鯖
江
ブ
ラ
ン
ド
確
立
支
援　

１
億
２
千
万
円

　
　

・
”さ
ば
え
発
“  
匠
の
技
海
外
戦
略
事
業

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

５
千
122
万
円

　
　
　
　

地
域
企
業
の
国
際
力
強
化

　
　
　
　

海
外
へ
の
情
報
発
信
強
化

　
　
　
　

産
地
受
け
入
れ
態
勢
の
整
備

　
　
　
　

漆
文
化
世
界
遺
産
登
録
に
向
け
た
取
り
組
み

　
　

・
丹
南
伝
統
工
芸
５
産
地
連
携
未
来
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

　
　
　
　

鯖
江
市
負
担　
　
　
　
　
　
　

２
千
312
万
円

産
業
建
設
委
員
会委

員
長
　
佐
々
木 

　
一
　
弥



☆
一
般
予
算
目
的
別
歳
出

　
　

教
育
民
生
委
員
会
該
当
分

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

124
億
４
千
216
万
円

　
　

・
学
校
施
設
耐
震
化
状
況

　
　

・
学
校
施
設
大
規
模
空
間
非
構
造
部
材

　
　

耐
震
化
状
況

　
　

平
成
27
年
度
で
耐
震
化
が
終
了
し
た
説
明

☆
総
合
体
育
館
改
修
工
事
に
つ
い
て

　
　

・
耐
震
補
強
工
事
お
よ
び
ト
イ
レ
改
修
等

　
　
　

予
算
額　
　
　
　
　
　
　
　

５
億
円

　
　

・
ア
リ
ー
ナ
床
改
修
工
事　
　
　
　

 

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

５
千
800
万
円

　
　

平
成
30
年
に
開
催
さ
れ
る
福
井
し
あ

　

わ
せ
元
気
国
体
・
福
井
し
あ
わ
せ
元
気

　

大
会
の
会
場
に
な
り
ま
す
。

　
☆
北
陸
新
幹
線
金
沢
・
敦
賀
間
開
業
後
の
特

急
「
サ
ン
ダ
ー
バ
ー
ド
」「
し
ら
ざ
ぎ
」
の

存
続
を
求
め
る
意
見
書
に
つ
い
て

　
　

北
陸
新
幹
線
事
業
を
取
り
巻
く
情
勢
の

変
化
に
対
応
す
る
た
め
上
京
し
、
金
沢
・

敦
賀
開
業
後
も
福
井
駅
ま
で
「
サ
ン
ダ
ー

バ
ー
ド
」
「
し
ら
さ
ぎ
」
を
存
続
さ
せ
る

こ
と
を
福
井
県
ゆ
か
り
の
国
会
議
員
７
人

に
協
力
を
求
め
た
。

　

わ
が
町
は
新
幹
線
が
通
る
と
町
内
が
分
断

さ
れ
る
。
市
か
ら
は
対
応
す
る
と
返
答
を

も
ら
っ
て
い
る
が
、
心
配
し
て
い
る
。

　

各
町
内
の
要
望
は
全
て
聞
い
て
い
る
。
一

定
の
基
準
の
も
と
で
配
慮
が
な
さ
れ
る
が
、

問
題
は
そ
の
基
準
づ
く
り
。
28
年
度
中
に

は
っ
き
り
さ
せ
る
こ
と
に
な
っ
て
い
る
。

　

地
方
創
生
で
「
情
報
、
人
、
金
を
国
か
ら

頂
い
た
」
と
の
話
だ
が
、
人
、
金
の
具
体

的
な
説
明
を
。

　
「
人
」
は
三
上
地
方
創
生
統
括
監
が
財
務
省

か
ら
２
年
の
出
向
で
来
ら
れ
た
。「
金
」
は
、

先
行
型
交
付
金
、
加
速
化
交
付
金
と
し
て

100
％
国
の
補
助
で
約
２
億
円
を
頂
い
た
。

次
世
代
産
業
創
造
支
援
、
匠
の
技
海
外
戦

略
事
業
、
丹
南
伝
統
工
芸
５
産
地
連
携
未

来
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
と
し
て
地
方
創
生
、
産

業
振
興
を
図
っ
て
い
る
。

　

28
年
度
の
教
育
費
が
大
幅
に
落
ち
た
理
由
は
。

　

小
中
学
校
の
耐
震
化
や
鯖
江
公
民
館
等
の

大
型
工
事
完
了
に
よ
り
前
年
比
11
億
円
減

に
な
る
が
、
子
供
た
ち
の
教
育
に
影
響
を

与
え
る
も
の
で
は
な
い
。

　

吉
川
地
区
は
産
業
道
路
、
通
学
道
路
、
生

活
道
路
が
混
在
し
、
見
通
し
の
良
い
所
で

も
事
故
が
起
き
て
い
る
。
子
供
た
ち
が
事

故
の
巻
添
え
に
な
ら
な
い
か
心
配
だ
。

　

小
学
校
の
通
学
路
は
点
検
が
行
き
届
い
て

い
る
が
、
問
題
は
中
学
生
の
通
学
路
。
ま

た
、
運
転
マ
ナ
ー
の
問
題
も
残
る
。
地
区

上
げ
て
の
運
動
に
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

鯖江市議会報鯖江市議会報

中河公民館72名・吉川公民館55名のご回答 ご意見や要望をいただきました
アンケート集計（127枚）

☆一般参加者
　127名（うち女性11名）
　　　会社員　　48名
　　　自営業　　23名
　　　公務員　　  2名
　　　無職ほか　54名

☆年齢別
　40歳代　19名　　50歳代　27名
　60歳代　64名　   70歳代　17名
☆説明内容について
　ほとんど理解できた　　　21名
　少しは理解できた　　　　83名
　理解できなかった　　　　  9名
☆説明並びに意見交換の時間配分は
　ちょうどよい　　　　　　52名
　説明時間が足りない　　　47名
　意見交換時間が足りない　  7名
☆次回も参加したいですか
　ぜひ参加したい　　　　　10名
　都合が合えば参加したい　89名
　どちらでもない　　　　　22名

3

・行政報告会であって議会報告会ではないように感じ
る。
・日頃の活動の中での市民からの質問や意見なども取
り入れ、より身近な内容での説明報告を。
・議会で決まったことを報告するのも大切だが、市民
が議論できる場の設定を。
・今後定期的に実施していけば理解が深まると思う。
・西山公園横の駐車場が不足しているのではないか。
・丹南がまとまって地場産業をつくる。そして観光ル
ート開発を。
・市の歳入歳出について初めて説明を聞き、概略はわ
かったような気がする。
・地産地消等、農林業についての政策の説明がほし
い。
・市の人口増加に向けて大きな企業の誘致は？
・市の将来構想について、より具体的な報告を。
・人口減少対策、青少年育成対策（児童虐待対応策
等）等の事業説明が少ない。
・サッカーなど自由に使える広場（公園）が少ない。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　…など
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教
育
民
生
委
員
会

委
員
長
　
　
佐
々
木
　
勝
　
久

自
由
討
議
の
中
か
ら

総
合
戦
略
等
特
別
委
員
会

副
委
員
長
　
　
佐
々
木
　
勝
　
久

ＡＡＡＡ ＱＱＱＱ

貴重なご意見をありがとうございました。


